

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話<0586>24-1931 フax 491-0858

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2021年10月7日
第3481回例会

プログラム
米山月間卓話

栗木和夫君(あま RC)
(地区米山奨学委員会委員)
テーマ「米山記念奨学生」

国 歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

10月度のプログラム

7日 米山月間卓話 栗木和夫君
14日 例会変更 記念植樹例会 オリナス一宮
21日 例会変更 職場例会(株)パルダン・(株)シーディアイ
28日 休会 定款第7条第1節d

会員誕生日おめでとう

中島幸介君(10月 5日)加藤寛之君(10月 9日)
杉山義幸君(10月10日)小川健司君(10月16日)
木村亮一君(10月19日)関戸 徹君(10月27日)

会員夫人誕生日おめでとう

内藤幹夫君夫人 弘香様(10月 4日)
牛田 猛君夫人 尚子様(10月 8日)
加藤恭平君夫人 洋子様(10月14日)
足立 誠君夫人 明美様(10月17日)
梯 國彦君夫人 美佐様(10月25日)
瀬古篤司君夫人 真由美様(10月26日)
藤原基弘君夫人 和代様(10月29日)
木村 実君夫人 薫様(10月30日)

結婚記念日おめでとう

関戸 徹君(10月 4日)丹羽 健君(10月 6日)
二ノ宮道彦君(10月 9日)木村 実君(10月10日)
中西啓太君(10月10日)石黒敬康君(10月10日)
則竹伸也君(10月11日)小島幹人君(10月13日)
桑原英寿君(10月14日)瀬古篤司君(10月15日)
川松保夫君(10月18日)森 隆彦君(10月19日)
三嶋啓一郎君(10月23日)亀山英孝君(10月23日)
梯 國彦君(10月25日)伊藤光治君(10月26日)
山下貴穂君(10月28日)藤本雅也君(10月31日)

次回の予定

10/14 例会変更 記念植樹例会
10/21 例会変更 職場例会
10/28 休会 定款第7条第1節d
11/ 4 イニシエーションスピーチ

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 梶木洋志
幹事会長 猪子誠
副会長 鈴木志児
会長エレクト 関吉人
副幹事会長 戸内真
会報委員長 藤幹人
梯國彦

第3474回例会の記録
2021年8月5日(木)

会長挨拶

梯 國彦
本日のロータリー学びは、テニスで有名なスポーツキャスター松岡修造さんの、鏡の前で毎日言い続けている言葉のお話です。プロになって三年目の時、挫折して何もかもが絶望的に思えた時に、消極的な考えを前向きに変えるために出会った中村天風先生の『絶対積極』の思想で成功された話です。

松岡さんは朝起きた時と夜寝る時に、鏡の前で毎日「絶対積極」の言葉を言い続け、試合に復帰した姿や優勝した姿をリアルにイメージしていくことで、自分の本当の力を生み出せるようになったそうです。

中村天風先生の考え、活動に影響を受けた人々は政治・経済の分野で多くいらっしゃいます。有名な方は、東郷平八郎、原 敬、松下幸之助、稻盛和夫です。

スポーツ分野では、松岡修造や、なんと大リーグ大活躍している大谷翔平まで影響を受けた方々です。絶対積極の思想(人生成功の哲学)として、怒らない・恐れない・悲しまないを提唱されました。

代表的な格言の一つとして「今日一日怒らず、恐れず、悲しまず、正直、親切、愉快に生きよう」があります。実は私も中村天風先生の言葉に感銘を受け、勉強した一人です。

皆さんも参考にしていただければと思います。

委員会報告

ニコボックス

☆ 梅谷朋志君 柴垣健一君 村手 誠
本日、米山奨学生の崔 小萍さんをお迎えできました喜びで。
☆ 吉山佐人規君 本日の卓話講師としまして、地区職業奉仕委員長の青山博徳様をお迎えする喜びで。
☆ 梯 國彦君 鈴木洋志君 本日卓話講師と致しまして地区職業奉仕委員長の青山博徳様をお迎えする喜びで。

出席報告

現在の会員数	109名
本日の出席数	70名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

卓話

青山博徳君(春日井 RC)

テーマ「ロータリーの奉仕活動の考え方」

～今考えるロータリアンとしての職業奉仕とは～



ご紹介頂きました2021年—22年度地区職業奉仕委員会の委員長を務めさせて頂く、青山博徳と申します。今回ご縁を頂き「一番初めは一宮♪～」と言う事ことで、本邦初公開封切となり、上手く出来ますか？最後までお付き合いを。

春日井RCより出向して居りますが、生まれ育ちは江南で滝学園のOBで一宮には青春時代からの友人も多く、こちらのRCにも先輩後輩沢山お見えで少々恥ずかしい次第です。

職業奉仕は難しい、難解だ、何を対象に奉仕するのか判らないと言うメンバーも居られるかと思いますが、「職業奉仕こそロータリーの根幹である」と言われる方もお見えになります。

確かに、職業奉仕の概念は、世に多くの奉仕団体やNPO・NGOには無いロータリー固有の奉仕に対する考え方であるとも言えます。

よくロータリーの樹に表せられるように、ロータリーの活動の実りの果実や生茂る枝葉は、クラブ奉仕と言う根っこと、職業奉仕と言う幹から成り立って居ると先輩からよくご説明を頂きました。

職業奉仕が判り難いのは、「何々の為に奉仕する」と言う日本語が他の国際・社会・青少年奉仕と違い「言い換えの出来ない」部分があるので…

判り難いと言われますが、職業奉仕とは、他の団体にはないRC特有の奉仕に対する、活動に対する概念であり、そこがRCのRCたる由縁であり、最も肝要な部分であると委員会では考えて居ます。

一般的には「職業」は自分のための金儲けの手段・現実的手段、そして「奉仕」とは世のため、人の為に尽くす 営利とは対極の理想の世界と言われますが、一方で 奉仕とは世の為・人の為に尽くすことで、営利とは 儲けとは、商売 職業とは対極の世界と言われます。

一見、相反する、この「職業」と「奉仕」とどうやつたら折り合いは付くのか、どうやつたら「職業」と「奉仕」を矛盾しないで実践できるのかが判れば「職業奉仕」は理解出来ると思います。

ここで、皆さんに判りやすい例をご紹介します。今年の大河ドラマ「青天を衝け」の主人公・日本の資本主義の父と言われた「渋沢栄一」です。

彼の有名な著書に「論語と算盤」という日本の社長に向かたバイブルのような本が有ります。

彼曰く、論語とソロバンというかけ離れたものを一つにするという事が最も重要なのだ。と言って居ます。

この「論語と算盤」は、まさしくRCの職業奉仕の概念と相通じる概念かと思います。

ご存知の方も多いかと思いますが、渋沢は数多くの会社の設立に携わると共に、沢山の学校の開設や福祉施設創設の先駆者でもあり、青少年奉仕・社会奉仕・国際奉仕の実践者でもありました。

また渋沢同様に江戸時代の農政家・思想家の二宮尊徳も「道徳を忘れた経済は罪悪であり、経済を忘れた道徳は寝言である」との格言があり、まさしく、ロータリーの職業奉仕の言わんとすることと根っこは同じであると言えます。

時代はSDGs！ 17の持続可能な開発目標を自分たちでどう実現していくのか、環境と社会と経済の調和を、どう考えるのかは、私たちロータリアンが取り組むべき広い意味での「ロータリーの奉仕活動」だと思います。

今年の地区方針である コロナゼロ・カーボンゼロを自らの会社を通して、そして地域環境を通して、実践していく事が「職業奉仕の概念」に合致すると考えて居ます。

コロナゼロ・カーボンゼロを自らの会社を通じて実践することが、職業奉仕の概念に繋がると信じて居ます。

～の為に奉仕する。職業の為に奉仕する…を、自らの職業・職域を通じて今年の地区方針「コロナゼロ・カーボンゼロ」の実践と捉えてこそ、RCの職業奉仕の神髄と言えます。

環境負荷など度外視して、自分の利益の為に手段を選ばずライバルを打ち負かしても利益を確保し、その儲け・利益から、罪滅ぼし・免罪符の様なカタチでの金品の寄付行為や奉仕活動は、本来のロータリアンの目指す奉仕活動ではありません。

世の為・人の為・真実公平を考えながら、自己犠牲を払いながら誠実に仕事に励むことこそ大切ですが、そのバランスはとても難しい…ですが「難しいから、高い理想だから、それ目指すのがロータリアン」たる由縁であり、奉仕の理想を求めるのがロータリアンで有るはずです。

「職業奉仕」を正しく理解すれば、職業と奉仕は「世の為、人の為」同じベクトルで語る事が出来、その活動に矛盾は有りません。

今年の地区方針「コロナゼロ・カーボンゼロ」のテーマを自らの会社を通じて実践する事が職業奉仕に繋がると信じて居ます。

ご清聴有り難う御座いました。

